



Venta de tractores italianos creció un 13,7% en 2025, lo que indica recuperación del mercado de maquinaria agrícola.

Description

(Roma) Después de tres años consecutivos de contracción, el mercado de maquinaria agrícola de Italia está mostrando claros signos de recuperación en 2025, impulsado en gran medida por los incentivos públicos y la renovada confianza en la inversión entre los agricultores.

Datos recopilados por FederUnacoma, basados ??en cifras del Ministerio de Transporte, indican que las matriculaciones de tractores ascendieron a 17.573 unidades en 2025, lo que supone un incremento interanual del 13,7 %. Este repunte compensa la fuerte caída registrada en 2024, cuando las matriculaciones cayeron a un mínimo histórico de 15.450 unidades.

Según la Federación de Fabricantes, los últimos años se han caracterizado por una prolongada caída de las ventas, interrumpida únicamente en 2021, cuando las matriculaciones alcanzaron un máximo de 24.387 unidades tras la recuperación de la industria y la demanda tras la pandemia. Si bien el primer semestre de 2025 fue más débil en comparación con el año anterior, el mercado cobró impulso en el segundo semestre, con un rendimiento especialmente sólido en el último trimestre, lo que permitió al sector cerrar el año con resultados positivos.

El crecimiento no se limitó a los tractores estándar. Los tractores con plataforma de carga (transportadores) registraron el mayor rendimiento, con un aumento del 45,7% en las matriculaciones, hasta alcanzar las 771 unidades. Los manipuladores telescopicos también registraron un sólido crecimiento, con un aumento del 18,2%, hasta las 1216 unidades. El segmento de remolques mostró una expansión más moderada, con 7812 unidades matriculadas, lo que representa un aumento de poco más del 4%. En cambio, las cosechadoras combinadas siguieron con dificultades, cerrando el año con una caída del 12%, con 234 unidades, a pesar de una recuperación parcial en los últimos meses tras las fuertes pérdidas de primavera y verano.

Al comentar sobre la dinámica del mercado, Mariateresa Maschio, presidenta de FederUnacoma, afirmó que el sector se ha enfrentado a desafíos persistentes en los últimos años, como la incertidumbre económica, el aumento de los costos de producción que impulsó los precios de lista y la reducción de la capacidad de inversión de las explotaciones agrícolas afectadas por la disminución de la rentabilidad. Sin embargo, señaló que se ha recibido un apoyo sustancial de las medidas gubernamentales, como el Fondo de Innovación gestionado por el ISMEA, el programa ISI INAIL para maquinaria de alta seguridad promovido por el INAIL, el crédito fiscal 4.0 y los incentivos 5.0, así como los Planes de Desarrollo Rural (PSR) cofinanciados por la Unión Europea y las autoridades regionales. Estos instrumentos, subrayó, proporcionan un marco estable y plurianual para la modernización y la innovación en las explotaciones agrícolas.

De cara al futuro, Simona Rapastella, directora general de FederUnacoma, destacó la importancia de la refinanciación de los incentivos para 2026, anunciada a mediados de diciembre por el ministro de Agricultura, Francesco Lollobrigida. Afirmó que esta decisión podría ser decisiva para consolidar la recuperación del mercado, no solo de tractores, sino también de maquinaria, equipos y componentes de construcción.

Rapastella también destacó EIMA International, prevista para noviembre, como una oportunidad clave para el sector. La feria servirá como plataforma crucial para evaluar las tendencias del mercado y evaluar la demanda de nuevas tecnologías en un momento en que la industria italiana de maquinaria agrícola recupera impulso con cautela.

El Maipo

Date Created

Enero 2026